



Beregnungsanlage der LPG Friemar in Betrieb.

Foto: Schwanke

Imperialismus ist. In diesem Sinne werden wir langfristig die internationale Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien in Moskau auswerten. Wir wollen damit erreichen, daß jedes Mitglied der LPG seine politische Verantwortung erkennt und bewußt hohe Leistungen im Wettbewerb vollbringt.

Die Parteileitung ist bestrebt, die politische Überzeugungsarbeit zu verstärken. Sie hilft den Genossen, klüger und einfühlsamer zu argumentieren, und hält sie an, sich enger mit ihren Kollegen zu verbinden. Diese ideologische Arbeit führte dazu, daß die Bäuerinnen und Bauern viele gute Gedanken äußerten, Hinweise und Vorschläge machten, als es darum ging, das Wettbewerbsprogramm der LPG zu

überarbeiten und den Plan für 1970 vorzubereiten. Sie begannen ökonomisch und politisch zu denken.

Ständig und rechtzeitig werden die Mitglieder der LPG über die Produktionsergebnisse und Entwicklungsprobleme informiert. Die Grundorganisation sichert, daß der Wettbewerb öffentlich geführt und ausgewertet wird. Das geschieht durch das regelmäßige Auftreten der leitenden Funktionäre der LPG und der Mitglieder der Parteileitung in den Arbeitskollektiven. Aber auch die schriftliche Information in Gestalt von „offenen Briefen“ der Grundorganisation und des Vorstandes an die Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern zu bestimmten Anlässen ist recht wirkungsvoll. In diesen



9. Planerfüllung und Einhaltung der Wettbewerbsverpflichtungen in der Produktion der Viehwirtschaft einschätzen.

® Auswertung der Zusammenarbeit mit den Kooperationspartnern in der Getreideernte. Schlußfolgerungen für die Hackfruchternte.

9. Untersuchen, wie die Teilnahme am Wettbewerb und das Auftreten der Genossen die Verbundenheit der Ge-

nossenschaftsbauern mit ihrem Staat vertiefen, Schlußfolgerungen für die politische Massenarbeit, Argumentation beraten.

9. Prüfen, wie die Massenorganisationen den 20. Jahrestag der DDR vorbereiten und wie kulturelle Veranstaltungen dafür genutzt werden.

9. Stellungnahme zum Beitrag der LPG zur Verschönerung des Dorfes.